

Mario Lubetkin destaca que Uruguay tiene el potencial de convertirse en un "actor de paz" para contribuir a la disminución de las tensiones globales

Principal



Publicada el: 05/03/25	Visitas: 73
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 65	Puntaje: 4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/mario-lubetkin-destaca-que-uruguay-tiene-el-potencial-d](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/mario-lubetkin-destaca-que-uruguay-tiene-el-potencial-de-convertirse-en-un-actor-de-paz-para-contribuir-a-la-disminucion-de-las-tensiones-globales_19730.p)

hp

MARIO LUBETKIN DESTACA QUE URUGUAY TIENE EL POTENCIAL DE CONVERTIRSE EN UN 'ACTOR DE PAZ' PARA CONTRIBUIR A LA DISMINUCIÓN DE LAS TENSIONES GLOBALES

Principal

Mario Lubetkin destaca que Uruguay tiene el potencial de convertirse en un "actor de paz" para contribuir a la disminución de las tensiones globales

Mario Lubetkin resalta que Uruguay posee las condiciones necesarias para erigirse como un "mediador de paz", desempeñando un papel clave en la reducción de las tensiones a nivel mundial.

Asume Nuevo Equipo de Cancillería en Uruguay

Este miércoles, se llevó a cabo la asunción del nuevo equipo de Cancillería, liderado por el ministro de Relaciones Exteriores, Mario Lubetkin.

Durante su presentación ante la prensa, el canciller delineó algunas de las prioridades del país en el ámbito de la política económica.

Fortalecimiento del Mercosur

Lubetkin subrayó la importancia del fortalecimiento del Mercosur, expresando su deseo de que “todos los socios sigan comprometidos y cómodos en este espacio estratégico de integración”.

Compromiso Regional

El canciller también mencionó que Uruguay está “llamado” a participar activamente en instancias regionales como la CELAC.

Anunció que ya se ha pronunciado sobre la candidatura de Albert Ramdin, canciller de Surinam, para presidir la Organización de Estados Americanos (OEA), destacando que este pronunciamiento fue realizado de manera conjunta con Brasil, Bolivia, Chile y Colombia.

Relaciones con Países Emergentes

Otro punto relevante fue la invitación del presidente brasileño Lula Da Silva a Yamandú Orsi para participar de la Cumbre de los BRICS. Lubetkin destacó que esta cumbre “significará un cambio de calidad del diálogo entre nuestro país y los grandes países emergentes del sur”. Según sus declaraciones, estas instancias permitirán “mejorar nuestra relación bilateral” y fomentar tanto el comercio como el intercambio en ciencia y tecnología, lo cual contribuirá al “desarrollo integral” de Uruguay.

Relación con Estados Unidos

El canciller firmó que se buscará mantener una excelente relación con Estados Unidos, buscando en el contexto global “seguir estimulando el mayor número de acuerdos que permitan generar políticas de Estado”.

Interés de Países Asiáticos

Asimismo, Lubetkin calificó de “estimulante” la disposición de algunos países asiáticos para profundizar sus relaciones con Uruguay.

Paz y Diálogo Internacional

El canciller también enfatizó la capacidad del país de ser un actor de paz y pacificación, con el objetivo de “ayudar a reducir los niveles de tensión crecientes en el mundo”. Resaltó que cuenta con “las instrucciones del presidente para que el país sea actor de diálogo en el contexto subregional, regional y más allá”, haciendo referencia a situaciones en Medio Oriente. Sin embargo, advirtió que “nada de esto se logrará sin un gran equipo de trabajo en la Cancillería”.

Compromiso con la Sociedad

Finalmente, Lubetkin aseguró: “Estamos convencidos de que este camino nos dará grandes resultados y satisfacciones y demostrará la extraordinaria potencia del servicio exterior del Uruguay”. Además, reiteró el compromiso asumido en campaña electoral de que “nadie quede atrás”.

Fuente: Telenoche

Imágenes

MARIO LUBETKIN DESTACA QUE URUGUAY TIENE EL POTENCIAL DE CONVERTIRSE EN UN 'ACTOR DE PAZ' PARA CONTRIBUIR A LA DISMINUCIÓN DE LAS TENSIONES GLOBALES

estaca que uruguay tiene el potencial de convertirse en un actor de paz para contribuir a la disminucion de las te

Tags

regional, instancias, fortalecimiento, canciller, compromiso, participar, mercosur, lubetkin, uruguay, emergentes, relaciones, estados

Noticias relacionadas

4.9 * *Mario Lubetkin, futuro canciller, compartió un mensaje especial con*

sus amigos en tres idiomas diferentes

4.7 * *El futuro canciller anticipa grandes expectativas sobre el papel de Uruguay tras sus encuentros con líderes internacionales*

4.2 * *Mario Lubetkin sostiene que las relaciones internacionales deberían convertirse en "una política de Estado" fundamental*

4.6 * *Lubetkin en conferencia: la embajada de Ucrania en Uruguay impulsa el apoyo a Plan Ceibal en Guatemala y destaca el incremento en las compras desde China*

4.2 * *Los cultivos emergentes en Uruguay toman protagonismo en el escenario exportador*

3.9 * *La advertencia de Milei y la firme postura del canciller Lubetkin: "Nuestro compromiso es mantener la unidad en el Mercosur"*

4.1 * *Mario Lubetkin anticipa un "fin de semana cargado" de encuentros gubernamentales clave*

4.0 * *Mario Lubetkin resaltó el compromiso de Uruguay con la paz en Medio Oriente, defendiendo la idea de "dos pueblos, dos naciones"*

4.1 * *Oposición crítica la 'versión tibia' y el 'grave retroceso' en las declaraciones del nuevo canciller sobre Venezuela*

3.6 * *Compromiso con la seguridad alimentaria: Cosse dialoga con Lubetkin y coordinará reunión con representante de la Onu*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura

Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show

sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo